

Séjour « ski Morzine 2022 ».

2022. Première semaine de l'année. À peine remis des fêtes de Noël, et du réveillon, les élèves de sixième du collège Sainte-Marie s'apprentent à découvrir, pour nombre d'entre eux, la rafraîchissante neige des Alpes. Direction Morzine, charmante station de Haute-Savoie, à mille mètres d'altitude.



Après un long trajet en car, nous voici arrivés au gîte « la grand' maison ». Le temps de prendre leurs marques, nos jeunes skieurs sont fin prêts dès le lundi matin !



Skis, casques, lunettes, gants... tout le monde est prêt pour s'aventurer sur les pistes !

En hauteur, au pied des télésièges, la neige est bel et bien présente, tout comme la joie et la bonne humeur !



On écoute bien ce que dit la monitrice !



Jeudi matin, le soleil fait une belle apparition, de quoi se réchauffer...

En-dehors des activités sportives, le séjour est ponctué de soirées à thème.



Soirée jeux de société, dont le fameux « loup garou »... « le village se rendort... »



Soirée film, « oklm »



Sans oublier la boum ! Et l'inévitable macarena !!



Et que seraient des vacances d'hiver sans bonhommes de neige ?! Ici, toute la famille au grand complet !

La semaine se termine sur une très bonne note ! Un superbe séjour !!

